



CESSION DES DROITS À L'IMAGE

- **Déclare accepter** expressément que mon image et/ou ma voix soient capturées, enregistrées et filmées pendant My House Dance Camp
- Déclare avoir été pleinement et préalablement informé que tous les enregistrements sonores et/ou visuels réalisés pourraient donner lieu à une ou plusieurs émissions publiques;

En conséquence, concède à l'équipe audiovisuelle de My House Dance Camp:

Le droit d'enregistrer et de fixer ma voix et/ou mon image, de reproduire, modifier, adapter et diffuser au public les enregistrements, sans limitation de nombre, en totalité ou en partie sur tous les supports connus ou inconnus à ce jour et dans tous les formats, y compris le droit de numériser ou de le faire numériser, reproduire ou faire reproduire, le droit de circulation, de distribution et de communication au public, le droit de vendre ou de faire vendre, le droit de louer et de prêter, et le droit de représenter et de communiquer au public, par tous les moyens, y compris par réseau et/ou par d'autres moyens de télécommunications (tels que les chaînes hertziennes ou numériques, Internet, le câble, le satellite, la 4G ou la 5G) le droit d'exploiter par tous les moyens connus ou inconnus, et pour tous les droits secondaires et dérivés, en particulier sur tous les supports papiers (tels que la presse, les affiches, les magazines, les livres), les médias audio et vidéo (tels que DVD, CD, CD-Rom), et ce à titre totalement gracieux.

Le droit de reproduire, lors de l'exploitation des enregistrements, mon nom de famille et toute autre information me concernant et que j'ai décidé de divulguer volontairement.

Cette autorisation est valable 15 ans (quinze ans) à partir du moment de la signature de ces autorisations.



CESSION OF IMAGE RIGHTS

- Declares expressly accepting that my image and/or voice be captured, recorded and filmed during My House Dance Camp
- Declares that it has been fully and beforehand informed that all sound and/or visual recordings made could result in one or more public broadcasts;

As a result, concedes to the audiovisual team of My House Dance Camp:

The right to record and fix my voice and/or image, to reproduce, modify, adapt and disseminate to the public the recordings, without number limitation, in full or in part on all known or unknown media to date and in all formats including the right to digitize or have it digitized, reproduce, the right to circulation, distribute and communicate to the public, the right to sell, the right to rent and loan, and the right to represent and communicate to the public, by all means, including by network and/or other telecommunications broadcasting (such as over-the-air or digital channels, Internet, cable, satellite, 4G or 5G) the right to exploit by any known or unknown means, and for all secondary and derivative rights, especially on all paper media (such as press, posters, magazines, books), audio and video media (such as DVD, CD, CD-Rom), and this for free.

The right to reproduce, during the exploitation of the recordings, my last name and any other information concerning me and which I have decided to voluntarily disclose.

This authorization is valid for 15 years (fifteen years) from the time of the signing of these.